
CENTRO DE SALUD FAMILIAR 
APOQUINDO 
 
 

ACTA REUNION CONSEJO DE DESARROLLO. 
 
 
FECHA:  Martes 6 de agosto del 2013. 
HORA:       De 15:00 a 17:00 hrs. 
LUGAR:      CESFAM Apoquindo 
ASISTENCIA:  
-Ricardo Gana Representante Unión Comunal Juntas de Vecinos y Representante Comunal 
ante el SSMO. 
- Irlanda Valenzuela – Presidenta de UCAM 
- Gaby Bochard Representante Junta de Vecinos C07. 
-  María Gatica Representante Club de Adulto Mayor Corazón de Jesús. 
- Guillermo Arredondo Gallardo, Club de Adulto Mayor Corazones Alegres. 
- Delia Reyes. Voluntariado CESFAM Apoquindo 
- María Teresa Correa. Voluntariado CESFAM Apoquindo 
-  Nancy Contreras, Enfermera Encargada de Acreditación CESFAM Apoquindo. 
-  Myriam Sánchez, Subdirectora CESFAM Apoquindo. 
- Carolina Zavala. Asistente Social Encargada de Participación Social CESFAM 
Apoquindo. 
TABLA: 

Bienvenida de Dra. Myriam Sanchez. 
Lectura acta reunión anterior. 
Presentación acerca de proceso de Acreditación de CESFAM Apoquindo a cargo de 
enfermera Nancy Contreras 
Información acerca de acuerdos generados en reunión anterior. 
Varios  

 
                                

• Dra. Sanchez da la bienvenida a la reunión, a las 15:00 horas, con la asistencia de 7 
representantes de la comunidad.  

 
• Se hace lectura del acta de la reunión anterior, explicando porque algunos de los 

acuerdos establecidos no se han llevado a cabo y relevando que estos se discutirán 
con la Dra. Sánchez posteriormente. 

 
• Se presenta a reunión brevemente enfermera Patricia Huichulef informa de Charla 

acerca de Tuberculosis que se realizará en la UCAM. 
 

• Enfermera encargada de Acreditación del CESFAM Apoquindo realiza presentación 
que da cuenta del proceso que actualmente se lleva a cabo, cual es la justificación de 
éste y todas las áreas que deben ser trabajadas para lograr ser acreditados como un 
centro de salud que cumpla con el requisito de calidad.  

 



• En relación a lo establecido en la reunión anterior respecto a la redacción de carta 
dirigida a alcalde explicando la alta rotación de médicos, se informa que dirección 
solicitó hablar este tema con los miembros del Consejo de Desarrollo en esta 
reunión para comprender las diversas aristas del problema. Dra. Sánchez se refiere a 
lo antes mencionado y diferentes miembros del Consejo expresan su opinión. Don 
Ricardo Gana explica situación que se da en el sistema secundario y terciario y 
consulta a Dra. Sánchez acerca de los motivos que causan la rotación, aquí se 
menciona principalmente el tema de los sueldos en relación al sector privado. Sr. 
Ricardo Gana refiere que mencionará este tema en próxima reunión con las 
autoridades comunales. 

 
• Sra. Gaby Bochard se refiere a la lista de espera para la realización de audiometría. 

Sra. Irlanda Valenzuela comenta trabajo en conjunto que realiza con Consejo de 
Discapacidad que trabaja particularmente la discapacidad auditiva. 

 
• Don Guillermo Arredondo cuenta su experiencia de atención en Clínica Cordillera, 

refiere que no cumplió con sus expectativas. Se explica funcionamiento de subsidio 
municipal. 

 
• Se consulta acerca de temas de interés para la próxima reunión. 

 
• Se da por finalizada la reunión a las 17:00 hrs.   


